

Compartimos con la familia MIC y Amigos lo que fue el día 04 de agosto 2023 para nosotras aquí en Mataró, la casa Madre

El día 04 de agosto 2023, celebrábamos los 173 años de la fundación de nuestra Congregación y el compromiso definitivo de Nathalie COFFI, beninesa, en la misma Iglesia Sant Josep dónde hace 173 años, Madre Alfonsa y sus 25 compañeras renovaron sus votos dando cuerpo, dando vida al nuevo Instituto las “Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción”.



“El Señor hizo maravillas por mí, santo es su nombre.”



Esta maravilla comenzó cantando a la Madre Alfonsa al amanecer como siempre. Este canto nos despertó una tras otra y nos introdujo más adelante en un momento de oración matinal teñido de colores. Una oración preparada con mucha creatividad y muy simbólica porque ya anunciaba las fiestas de la tarde. Luego viene el momento de la celebración eucarística. Para mí y ciertamente para mis hermanas, así como para los Mataronianos, el día 04 de agosto 2023 quedó como un día conmemorativo, un día de recuerdo según los diferentes testimonios recibidos.



La celebración

hermanada con la fiesta de la Congregación y la renovación de tres de las jóvenes profesas, fue muy sencilla pero muy hermosa en la animación y muy rica en colores africanos. Fue también una celebración muy animada, con una gran variedad de cantos y bailes...

Durante la ceremonia, se sentía la alegría de formar parte de una comunidad, de una verdadera familia, y debo admitir que mi familia está llena de alegría y de amor. También los rostros de las personas que estaban en la iglesia ese día estaban llenos de una inmensa alegría y de acción de gracia por mi compromiso definitivo al servicio del Bien. La celebración había reunido laicos MIC, Religiosas Clarisas, feligreses y a más o menos 50 Religiosas MIC.

En su homilía, el sacerdote Carlos destacó tres puntos esenciales que se aplican tanto a la elegida del día como a todos los que allí estuvieron: primero, **CUIDAR mi corazón**; segundo, **TENER mi corazón abierto** y tercero, **HACER el bien** no de cualquiera forma, pero **un bien “bien hecho”**.



Durante la Misa, se presentaron algunos símbolos significativos para nosotras: **el globo terráqueo** elegido para representar nuestra presencia misionera en el mundo y nuestro deseo de hacer siempre el mayor bien; **las frutas** que son nuestros 173 años de misión en el mundo y por todos los frutos cosechados. Por eso, las trajimos para dar gracias al Señor; **el bastón** que elegí significa que el Señor es mi apoyo, mi roca eterna; el símbolo de **la vela** encendida recuerda mi bautismo, mi consagración y mi misión en el mundo. Como la lámpara encendida se coloca sobre el techo para iluminar, así elegí este símbolo para que mi vida sea la luz que beneficia a todos.



Damos gracias por este momento fraterno que hemos vivido en el Señor.

Para mí, diré que esta celebración fue una ceremonia exitosa llevada a cabo totalmente con amor. Viví cada momento de la celebración con mucha gratitud y amor. Sólo me gustaría decir que ¡fue increíble!

